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REQUERIMENTO Nº 799/2017 
 

 
Requer informações acerca de 
erosão junto ao Córrego Giovanetti, 
na Avenida Santa Bárbara, neste 
município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por vários 

munícipes barbarenses que utilizam diariamente a Avenida Santa Bárbara; 
 
CONSIDERANDO que a procura se deu pelo fato de que os 

munícipes observaram uma grande erosão ocorrendo em uma das margens do 
Córrego Giovanetti, na Avenida Santa Bárbara, sendo que o desbarrancamento 
já está muito próximo ao acostamento da via; 

 
CONSIDERANDO que tal fato inclusive foi reportado no meio de 

comunicação “Jornal Diário”, em 28 de junho, no espaço destinado a matéria 
Foto do Dia, alertando sobre os perigos do desbarrancamento junto a APP 
(Área de Preservação Permanente) ali existente; 

 
CONSIDERANDO que para que não haja maiores problemas no 

que tange acidentes físicos e materiais, é preciso que medidas sejam adotadas 
urgentemente para conter o avanço da erosão, proporcionando preservação da 
área e córrego, bem como proporcionando segurança aos munícipes que 
passam pelo local; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O Poder Executivo Municipal tem conhecimento dos 

problemas de erosão junto ao Córrego Giovanetti, na Avenida Santa Bárbara?  
 
2º) Quais são as melhorias previstas no local para contenção da 

erosão junto ao Córrego Giovanetti? 
 
3º) Qual prazo para início e término das obras de contenção da 

referida erosão?  
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4º) Caso a resposta do item 2º seja negativa, por quais motivos a 
Prefeitura não realizará obras de contenção de erosão no local? 

 
5º) Caso as obras venham a ser realizadas por empresa 

terceirizada, a ser contratada através de licitação, qual a previsão para abertura 
do certame e qual previsão do custo da obra? 

  
6º) Há relatório da Defesa Civil ou outro Setor da Prefeitura 

Municipal alertando sobre os riscos ora apresentados pela atual condição de 
erosão do Córrego Giovanetti, na Avenida Santa Bárbara? Caso positivo, 
solicito cópia do referido documento; 

 
7º) Qual Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de junho de 2017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 

 
 
 

 
 
 


